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Скоро Новый Год, многие люди отмечают этот день, хотя это не наш праздник. К
большому сожалению и считающие себя мусульманами люди с удовольствием съедают
колбасу и сосиски. Многие из них клюют на название халял, хотя колбаса никогда не
может считаться халялем. Колбаса всегда харам! Сами подумайте, как вредные для
организма человека, особенно детям яды могут быть халялем. По технологию
производства колбаса всегда содержит свинину, без свинины это не колбаса. Любая
колбаса для товарного вида содержит в большом количестве нитрит, который является
ядом и растворителем оболочки эритроцитов в крови. Сейчас у всех детей 100% анемия.
Что будет с детским организмом с анемией, если еще дальше уничтожать эритроциты?!!
Вспомните российскую программу: «Мы ищем мясо с Москвы до Сахалина», когда
тележурналисты не могли найти ни грамма натурального мяса в колбасных изделиях на
территории РФ. В колбасу и сосиски добавляют любой мусор, чтобы увеличить объем
продуктов. Так вот, в колбасных изделиях вместо мяса содержится соя. А соя – это
100% ГМО! Колбаса также содержит большое количество соли, который также является
ядом в больших количествах и вреден для организма. Таким образом, колбаса никогда
не может быть халялем. Не верьте муфтиатовскому знаку халял. Они безграмотные
невежды, сами не могут отличить харам от халял! Халял – это чистый бизнес и ничего
общего не имеет с настоящим халялем.

  

  

И в заключение хвала Аллаху - Господу миров! Да благословит Аллах нашего Пророка
Мухаммада, членов его семьи, его сподвижников, и всех, кто последовал за ними с
чистыми сердцами! Амин!

  

Владелец сайта - https://ummakz.kz  - Мейрханов Мейрам.
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